

Damvix – L'Aiguillon sur Mer à bicyclette

Le 22 août 2009, place de la cure, 9 heures :
le grand jour est arrivé, celui que nous attendions tous afin de rejoindre
l'océan à vélo depuis Damvix !

Jeannette en rêvait, nous l'avons tous réalisé.

Le groupe semble au complet, prêt au départ. Mais non, il manque Michel.

Celui apparaît en peignoir pour signaler qu'il ne participera pas !

Devant quelques uns médusés, il explique que le camion d'assistance est
tombé en panne la veille, et que la logistique prévue pour assurer le retour
des vélos est remise en question. Que le changement de programme, avec un
pique-nique dans le marais, ne l'intéresse pas du tout.

Puis il s'en prend à Fabien qui n'a pas pris le temps de donner toutes les
explications au groupe.

Finalement, Michel ouvre le peignoir en grand, et ô surprise, n'est pas nu,
mais porte bien sa tenue de cycliste et rassure les plus naïfs qu'il ne s'agissait
que d'une mise en scène préparée la veille en compagnie de Fabien et
Bernard.



La surprise des cyclistes devant la comédie jouée par Michel et Fabien.

Après cet intermède, le départ est donné et les vélos suivent la Sèvre par la rive droite jusqu'à l'auberge du vieux batelier, puis la rive gauche jusqu'au pont des sablons qui est traversé pour prendre la rive droite jusqu'à l'île Charroin.

Après la traversée de l'île, le groupe reprend la rive gauche pour rejoindre l'assistance et la pause café.

Pendant ce temps, les 2 voitures d'assistance conduites par Jeannot et Bernard, sont allées jusqu'à la passerelle près de l'île d'Elle pour assurer le ravitaillement des cyclistes.

En avance de phase, les 2 chauffeurs attaquent le casse croûte qui aurait été indigne des sportifs sur les vélos !

A 10h30, ceux-ci arrivent et se voient offrir le café avec un morceau de brioche : les 20 premiers kilomètres ont été avalés aussi facilement que la brioche, dans la bonne humeur et aucune trace de fatigue n'apparaît.



La pause café permet de valider la fraîcheur des troupes.

Après 20 minutes de détente, le groupe décide de reprendre la route, direction Marans.

Les 2 véhicules d'assistance se rendent sur le port de Marans pour attendre le passage des vélos.

A 11h30, le peloton étiré passe sur l'autre rive, en direction du canal maritime et du pont de Brault, prochaine étape pour déjeuner.



La traversée de Marans, rive droite.

A midi, les randonneurs arrivent près du pont du Brault, à la jonction du canal maritime et de la Sèvre : 37 kilomètres ont été accomplis durant la matinée, situant le repas au milieu du parcours.



L'arrivée sur le lieu du pique-nique.

Le planning est respecté et le groupe au complet est prêt à partager le verre de l'amitié à l'ombre. Le rosé et le pineau ont voyagé dans les glacières et sont à bonne température. Ils sont tout particulièrement appréciés et mérités !



A la réussite de cette journée !



Chacun s'installe pour déjeuner.



Après le repas, une petite sieste s'impose !

A 13h45, les sacs sont déposés dans les véhicules d'assistance, chacun récupère sa monture pour reprendre la route pour la deuxième partie du parcours. Tous sauf Fanny, qui choisit de tenir compagnie à l'assistance et décide de faire une partie du chemin en voiture.

Après avoir emprunté la Départementale 9 avec précaution, les cyclistes bifurquent vers l'ouest pour prendre un chemin en direction de Saint Michel en L'Herm.

Le paysage de la baie de l'Aiguillon, différent de celui du marais mouillé, permet d'apprécier les différents ouvrages qui séparent les canaux de l'océan. Les cyclistes empruntent tantôt des chemins roulants, tantôt de petites routes goudronnées. Et c'est un chemin que Hélène choisit pour descendre de vélo en marche : la chute est bénigne et elle reprend le chemin comme si de rien n'était !

A 15h30, les vélos arrivent groupés à Saint Michel pour une pause café, avec une valeur de 57 kilomètres affichée au compteur.



Temps idéal pour la pratique de la bicyclette.

Un quart d'heure de pause et tous repartent en direction de l'Aiguillon. Fanny, qui a récupéré, a repris sa place au sein du groupe.

A 16h, le groupe se retrouve à La Dive, autour de la table d'orientation, où le paysage est contemplé avec un peu plus de hauteur, pendant un dizaine de minutes. La vue permet d'apprécier en totalité la baie de L'Aiguillon et le pont de l'île de Ré.

Puis c'est le départ pour la dernière partie du parcours vers l'arrivée, qui est atteinte à 16h45.

Les différents compteurs des bicyclettes affichent tous plus de 70 kilomètres.



La concrétisation d'un rêve !



Les participants (de g. à droite) : Elise, Bernard, Hélène, Myriam, Laurent, Julien, Fanny, Michel, Fabien, Dominique, Jordan, Jeannette, Jeannot.

Après avoir chargé les vélos sur la voiture et dans le camion déposés la veille à L'Aiguillon, la troupe prend la route à 17h15, direction Damvix sauf Michel, Dominique et Jordan, qui vont faire un tour jusqu'à la pointe.

L'arrivée place de la Cure à 18h15 signe la fin de cette journée qui restera longtemps gravée dans les esprits. On se félicite d'avoir eu la chance de bénéficier d'un temps radieux pour partager cette journée de convivialité.

Chacun doit à présent récupérer son vélo et accomplir encore quelques tours de pédales pour rentrer à la maison.



Derniers efforts avant le retour à la maison.

Le parcours d'une longueur de 70 kms environ, sans difficulté particulière, a été repéré à VTT deux semaines plus tôt par Michel, Patrice et Bernard. Il reprend en partie le circuit Maillezais-L'Aiguillon balisé par le conseil général de Vendée.